

# Diario Concepción

Lunes 11 de noviembre de 2024, Región del Biobío, N°5989, año XVII

ASÍ LO SOSTUVO ERIC MARTIN, PRESIDENTE DEL DIRECTORIO DE LA EMPRESA DE FERROCARRILES DEL ESTADO

## Biotren: EFE estudia la opción de llegar a Penco antes de lo presupuestado

La seguridad y la demanda de pasajeros son esenciales para tomar una decisión al respecto.

Originalmente, el plazo para que llegue el Biotren a Penco era posterior a 2032, luego de la ampliación de capacidad de la Línea 2 y el arribo del sistema a Lota. Sin embargo,

el presidente del directorio de la estatal ferroviaria, Eric Martín, señaló a Diario Concepción, que podría existir una posibilidad de habilitar un servicio de pasajeros

hacia dicha comuna, antes de materializar este proyecto mayor que está planificado. "Yo siempre estoy dispuesto a escuchar buenas ideas y si las cosas se dan, los núme-

ros dan, ¿por qué no?", afirmó Martín. La inversión, de manera preliminar, alcanzaría los 111,2 millones de dólares.

CIUDAD PÁGS.6-7



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

### Gran inversión para renovar pasos peatonales

Cerca de \$9 mil millones, con recursos del Servicio de Vivienda y Urbanismo, se destinarán para intervenir varios sectores. Ya se trabaja en avenida O'Higgins, desde Paicaví a Prat, y en 2025 se intervendrán 3 calles más en Concepción y Almirante Neff en Talcahuano.

CIUDAD PÁGS.8-9



FOTO: VOLEY UDEC

### Vóleibol de la UdeC logró un brillante segundo lugar en Colombia

DEPORTES PÁGS.18-19

Huachipato cerró el torneo de Primera ganándole a Nublense



FOTO: HUACHIPATO FC

DEPORTES PÁG.15

EDITORIAL: SANCIONES MÁS DURAS PARA QUIENES PROVOCAN INCENDIOS